

Wertvoller Rat und leckere Nussecken

GSN-Gründerstammtisch

MAIN-SPESSART (agä) Etwa 20 Gründer und Unternehmer trafen sich zum dritten GSN-Gründerstammtisch in Lohr. Hierbei bot sich laut Pressemitteilung des Gründer-servicenetzes die Möglichkeit zum Informations- und Erfahrungsaus-tausch.

Erneut zeigte sich die Vielfalt der Branchen: eine Frau, die Filzhüte selbst herstellt und auf Märkten ver-kauft. Mehrere Damen aus dem Pädagogik- und Erziehungsbereich und aus dem Bereich Bürodienstleistungen und Übersetzungen. Ein Bäckermeister, der jetzt in der Industrie arbeitet, aber eigentlich lieber seine bei Freunden und Bekannten sehr beliebten Nussecken backen und ver-kaufen möchte. Ein Herr, der Veran-staltungen organisiert, und eine Frau, die mit ihrer Familie eine Pen-sion mit Café eröffnen will.

Gesprochen wurde darüber, wie viel Geld denn für Werbung ausgege-ben werde, wie man im Internet vernünftig wirbt und wie man Kunden akquiriert.

Als dann die ersten gingen, sagte die Dame mit der Pension: „Ich brau-che noch die Adresse von dem Bäcker, denn die Nussecken werden meinen Gästen sicher schmecken.“ Jemand meinte: „Wenn die Nussecken so gut sind, soll er das nächste Mal einfach einige mitbringen!“ Alle lachten, auch der Bäcker lächelte und sagte einfach: „Geht klar, das mache ich.“

Moderiert wurde der Abend von den GSN-Beratern Winfried Braun und Bernd Hergenröther. Die nächs-te Veranstaltung ist der Fachvortrag „Öffentliche Fördermittel für Unter-nehmer“ am Mittwoch, 27. Oktober, ab 18 Uhr im Unternehmerhaus in Karlstadt, Zum Helfenstein 6.

Anmeldungen für die kostenfreie Ver-anstaltung: ☎(093 53) 98 29-0 oder per Mail: info@gruenderservicenet.de